

Ehrung für

Die Privatschule Sonnenhaus in Gabersdorf wurde zu einer Ökolog-Schule ernannt.

„Hilf mir, es selbst zu tun“ lautet das Motto der Montessori-Privatschule Sonnenhaus in Gabersdorf. Den Kindern wird dort ein altersübergreifender Lebens- und Lernrahmen, in dem persönliche Entwicklung im eigenen Tempo möglich ist, geboten.

Ökolog-Tag in Haidegg
Seit Kurzem zählt die Privatschule in Gabersdorf auch zu den 71 Ökolog-Schulen in der

Steiermark. In Ökolog-Schulen wird die ökologische und soziale Alltagsstruktur groß geschrieben. Frei nach dem Motto: „Die Zukunft beginnt jetzt!“ Österreichweit gibt es insgesamt 430 Schulen, die dem Ökolog-Netzwerk beigetreten sind.

Schüler engagiert dabei
Viele Projekte und Aktivitäten mit Tausenden von Schülern und Schülerinnen wurden in den letzten 16 Jahren bereits umgesetzt. Der Themenschwerpunkt beim Treffen in der Fachschule für Land- und Ernährungswirtschaft Haidegg war „Ökolog und Schulentwicklung“. Über 60 Lehrerinnen

das Sonnenhaus

und Lehrer sind der Einladung gefolgt und haben sich informiert.

Lebenslanges Lernen

Lernen ist eine Entwicklung und geht weit über die Schultür hinaus. Die Ökolog-Schulen können dazu beitragen, dass den jungen Menschen Kompetenzen mitgegeben werden, um den Anforderungen der Zukunft kreativ und offen begegnen zu können. Wie Ökolog und Schulentwicklung zusammenhängen und die Einbindung von Menschen und Initiativen der Gemeinde eine Bereicherung für den Schulalltag sein kann, wurde ebenfalls

77/06



Übergabe durch Landesschulratspräsidentin Elisabeth Meixner (l.) und Landes Schulinspektorin Gerda Lichtberger (r.)

Harry Schiffl